

KIM

Polisi Bujuk Anak-anak Yang Masih Bermain Larut Malam Untuk Segera Diantarkan Pulang

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Jun 4, 2023 - 22:41



Mataram NTB - Seorang Polisi terlihat sedang membujuk Anak-anak yang masih terlihat bermain pada larut malam di sepanjang pertokoan di wilayah Monjok,

Kecamatan Selaparang, Kota Mataram, (04/06/2023).

Polisi yang menunjukkan kepeduliannya tersebut adalah Aiptu Gede Putu Buciana, ia merupakan Bhabinkamtibmas Polsek Selaparang yang tugas sehari-harinya di Kelurahan Monjok. Ia merasa sangat takut jika nantinya terjadi sesuatu yang tidak diinginkan terhadap anak-anak tersebut, maka tanpa pikir panjang saat mendengar informasi tersebut langsung melihat kelokasi dan membujuknya untuk pulang.

Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan SH., Mengatakan Informasi terkait anak-anak yang masih bermain dan tidur-tiduran di pertokoan tersebut berawal dari masyarakat sekitar, dimana masyarakat melihat adanya anak-anak yang masih bermain di pinggir jalan dan tidur di teras pertokoan tanpa pengawasan orang tuanya dengan alas sebuah tikar.

Mengetahui hal tersebut Aiptu Gede Putu Buciana langsung ke lokasi melihat dan melakukan komunikasi dialogis kepada anak-anak tersebut. Ia menyarankan anak-anak tersebut untuk segera pulang karena sudah larut malam.

Melihat anak-anak tersebut bersedia pulang, Bhabinkamtibmas menawarkan diri untuk mengantar ke rumahnya masing-masing. Kedua anak tersebut tinggal di lingkungan Marong, Kelurahan Monjok, kecamatan Selaparang.

"Petugas Bhabinkamtibmas langsung mengantarkan anak-anak tersebut ke rumahnya dan bertemu dengan orang tua dan keluarga anak-anak tersebut,"jalan Kapolsek.

"Kesempat itu dimanfaatkan oleh petugas kami untuk memberi edukasi serta himbauan kepada orang tua dan masyarakat sekitar agar seluruh keluarga tetap diawasi, guna menghindari hal-hal yang tidak diinginkan terjadi,"tambahnya.

Dengan pengalaman ini kita akan terus memberi himbauan kepada seluruh orang tua agar lebih memperhatikan anak-anak dan seluruh keluarganya, jangan sampai ada anak-anak yang masih bermain pada malam hari atau bahkan hingga larut malam. (Adb)